

INVITE A MARGARITA

Mixólogos le comparten tips para hacer cocteles como esta famosa preparación.



buena mesa

¡YA ES VIERNES!



BOX. Este sábado el "Canelo" se enfrenta a Jacobs en busca de convertirse en el tercer mexicano en ser campeón en los 4 organismos principales del boxeo.



MÚSICA. Un fin de pop. Mijares y Emmanuel se presentan este viernes en el Telmex y el sábado estará Cristian Castro.

FUT. Sin nada que disputar, Chivas visita a Tigres este sábado a las 19:00 horas.



FESTÍN MUSICAL

Tame Impala, Rhye, Phoenix y Kimbra estarán en el Corona Capital GDL. **PRIMERA FILA**



VIERNES 3 / MAY. / 2019 / GUADALAJARA, JALISCO / 74 PÁGINAS, AÑO XXI NÚMERO 7,450 \$20.00

MURAL

EXPRESIÓN DE JALISCO

Urgen a Judicatura mejorar prácticas

Plantean nombrar por méritos y asignar casos por sistema electrónico...

JONATHAN COMPTON

Una cirugía mayor requiere el Poder Judicial en Jalisco.

La Barra Mexicana Colegio de Abogados Capítulo Jalisco, el Colegio Asociación Nacional de Abogados de Empresa y el Nacional Colegio de Abogados de México Capítulo Occidente lanzaron una propuesta para mejorar el sistema de justicia local, por medio de la iniciativa #JudicaturaQueSirva.

En medio de la crisis de credibilidad, señalamientos de corrupción y la designación en puerta de 4 Magistrados del Supremo Tribunal, organizaciones plantean reformas para combatir malas prácticas, reparto de cuotas y el tráfico de influencias.

Establecieron 12 puntos para garantizar acceso pleno a la justicia, de acuerdo con Patricio Varela, coordinador de la Comisión Anticorrupción de la Barra Mexicana de Abogados.

"Se necesita un debate amplio que incluya a la so-

Los cambios

Estos son unos de los 12 puntos que proponen:

- Carrera judicial y evaluaciones para elección y ratificación de jueces y Magistrados.
- Oficialía de Partes con turno electrónico.
- Seguimiento al patrimonio de funcionarios.

ciudad civil organizada, a los tres Poderes y la abogacía, porque los problemas y las soluciones son de fondo y no de formas (...) para modificar las prácticas al interior del Judicial", expresó Varela.

En principio se establece que los nombramientos para magistraturas y juzgados deberían ser por méritos, carrera judicial y exámenes de oposición.

También se plantean cambios en las oficialías de partes para adoptar sistemas electrónicos de asignación, publicación de sentencias, además de instaurar un órgano interno de control en el Consejo, conformado principalmente por ciudadanos que revisarían sanciones contra funcionarios, entre otros.



A CURARLOS DEL TEMOR

Si Tomás Boy sigue en Chivas, señala que buscará quitarle al Rebaño el temor que tiene a perder y que hagan un juego más atrevido.

CANCHA

Suben remesas

763

mdd captó Jalisco en el primer trimestre de 2019. **NEGOCIOS 10**

¿Y LA DISCULPA, 'APÁ?

El ex Presidente Peña difundió ayer su separación de Angélica Rivera, lo que causó revuelo en Redes. En Instagram, la hija de "La Gaviota" le reviró.



Enrique Peña Nieto: "Hoy ha concluido legalmente nuestro matrimonio, deseo que le vaya bien siempre y que tenga éxito en todo lo que emprenda. Angélica, muchas gracias por todo".

Sofía Castro: "Y la disculpa...? Yo nomás digo..."

Suspenden las multas por no tener verificación

FERNANDA CARAPIA

¿No tiene el holograma de la verificación vehicular? No se preocupe. La Policía Vial no puede infraccionarlo.

Pese a que la verificación vehicular sigue siendo una obligación, las medidas coercitivas para obligar a los automovilistas a cumplirla desaparecieron.

De acuerdo con el Artículo sexto transitorio de las Bases del Programa de Verificación Vehicular, las multas por no traer su carro afinado y dentro de la norma de emisión de contaminantes están suspendidas en 2019.

"Las infracciones y medidas de seguridad que establecen los Artículos 169 fracción V y 185 fracción II, III y

IV de la Ley de Movilidad y Transporte, serán aplicables a partir del 1 de enero de 2020", se lee en el decreto publicado en el Periódico Oficial El Estado de Jalisco.

La Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial (Semadet), a través de su oficina de Comunicación Social, confirmó la suspensión de las multas.

Abraham Gobel, representante de los talleres de verificación, dijo que tramitarán Amparos, pues ya no habrá hologramas, lo que atenta contra los establecimientos que tienen concesión.

Además, señaló, al no haber un programa como tal, estarían violando la Ley de Equilibrio Ecológico.

Del 1 de enero al 15 de mayo, sólo en 16 días la calidad del aire ha sido buena, el resto mala o muy mala, según datos de la dependencia.



APOYAN SUS PASOS

Edwin Manuel, de 13 años, volvió a caminar con una prótesis; familia y terapeutas reunieron el dinero para comprarla. **COMUNIDAD**

Incumple AMLO promesa de Gobierno

Ofreció licitar ...pero asigna

Su Administración ha adjudicado de manera directa 77.8% de las obras

CLAUDIA GUERRERO

MÉXICO.- En los primeros 150 días del Gobierno, el Presidente Andrés Manuel López Obrador ha priorizado la entrega de contratos por adjudicaciones directas.

Según análisis de especialistas anticorrupción de México Evalúa, de las 48 mil 233 contrataciones públicas realizadas por la nueva Administración entre el 1 de diciembre y el 30 de abril, el 77.8 por ciento fue concreta mediante esa figura. La cifra es 3.3 por ciento mayor a la registrada en el mismo periodo, por el Presidente Enrique Peña Nieto, cuyo Gobierno firmó 60 mil 512 contratos, de los cuales, el 74.5 por ciento fue por adjudicación directa.

Tras ganar las elecciones y durante una reunión con sus colaboradores el 11 de julio de 2018, López Obrador presentó las 50 medidas del Plan de Austeridad que aplicaría en su Gobierno.

De entre esas acciones, en el punto 44 se comprometió a que las compras del

El compromiso

Los contratos de obras del Gobierno se llevarán a cabo con la participación de ciudadanos y también de observadores de la ONU".

Andrés Manuel López Obrador, Presidente
Discurso 1 de diciembre de 2018, en el Zócalo



Gobierno se harían de manera consolidada, mediante convocatoria. En el numeral 45 ofreció que los contratos de obra se llevarían por licitación pública.

El 1 de diciembre de 2018, después de rendir protesta como Presidente y tras recibir un bastón de mando de los pueblos indígenas, refrendó estas acciones ante simpatizantes en el Zócalo.

En un análisis de las contrataciones, basado en cifras de CompraNet, los investigadores Marco Fernández y Roberto de la Rosa aseguraron que la nueva Administración registra la misma tendencia que el sexenio pasado en el uso de la adjudicación directa como mecanismo preferido.

comparando los primeros 150 días de la Administración del Presidente Enrique Peña Nieto, se observa el mismo comportamiento que privilegia la contratación por adjudicación directa; situación que contrasta con la directriz establecida por el Presidente López Obrador relativa a que todas las contrataciones deberían llevarse por licitación pública", señalaron.

En el análisis por montos, se detalla que de los 126 mil 100 millones de pesos en contrataciones, se han comprometido 41 mil 800 millones de pesos en las adjudicaciones.

...Y en Pasta de Conchos, sí cumple

MURAL / STAFF

Una promesa de campaña en la que sí ha puesto empeño el Presidente Andrés Manuel López Obrador es la de intentar el rescate de restos de 65 mineros muertos en el derrumbe de la mina de Pasta de Conchos ocurrido en 2006.

Familiares de los obreros le habían solicitado a López Obrador en reiteradas ocasiones que si llegaba a la Presidencia tratara de recuperar los cuerpos de las víctimas.

El pasado miércoles el Mandatario informó que iniciarían excavaciones.

Admitió que no había solicitado autorización a Grupo

México, empresa propietaria de la mina, pero externó su confianza de que el empresario Germán Larrea no se opondría.

Ayer, López Obrador informó que Larrea le había ofrecido colaborar en el rescate. Incluso difundió una carta personal que el empresario le envió.

MUCHO SARGAZO Y SIN DINERO

NACIONAL PÁG. 7



Bloquean en Uber viajes sospechosos

FERNANDA CARAPIA

Para dar seguridad a choferes, Uber ha comenzado a bloquear viajes a usuarios que su sistema detecta como sospechosos, reveló Eduardo Reyes, director de comunicación en seguridad para Latinoamérica de esta plataforma.

Explicó que este software, implementado en México desde diciembre, evalúa cientos de variables como perfiles, colonias, horarios, días de la semana, actividad en Redes y demás.

"La tecnología autónoma identifica viajes de mayor riesgo y en esa situación se bloquean viajes, es importante señalar que no bloquea zonas geográficas ni personas o métodos de pago", precisó.

Reyes dijo que esa acción, combinada con otras, ha sido efectiva y aunque no dio cifras, han visto una reducción en ilícitos contra choferes.

Otra medida de seguridad es un "botón" que aparece en la aplicación donde tanto el chofer como el usuario pueden compartir su tra-

yecto con gente de confianza que los puede estar siguiendo en tiempo real.

Además, hay un apartado donde se puede llamar al 911; en el momento que se aprieta se despliega un mapa con la ubicación exacta del vehículo.

El director de comunicación en seguridad apuntó que también se han creado mecanismos para verificar a los usuarios; en el caso de quienes pagan con tarjeta, el plástico sirve como medio de validación, mientras que con efectivo es el Facebook.



610972000320